

ESTE 26 Y 27 DE SEPTIEMBRE

Invitan a la ciudadanía a colaborar con limpieza de borde costero

Las playas que se limpiarán en esta actividad serán La Herradura, Canto del Agua, Las Gaviotas, Hipocampo, El Corsario, El Pescador, La Marina y Cuatro Esquinas.

EQUIPO EL DÍA / La Serena

Los días 26 y 27 de septiembre se celebrará el Día Internacional de Limpieza de Playas, actividad organizada por la Dirección General del Territorio Marítimo y de Marina Mercante de la Armada de Chile (DIRECTEMAR), a través de las respectivas capitanías de puerto del país, la que se realizarán entre las 09:30 a 12:30 horas en las playas de La Serena y Coquimbo.

Esta efeméride es una actividad anual que se realiza en más de 120 países en el mes de septiembre, dirigido por la Organización no Gubernamental (ONG) "Ocean Conservancy", a través de su Programa "Internacional Coastal Cleanup", con la finalidad de recoger la basura y desechos sólidos de las playas y ríos, identificando las fuentes de estos residuos y así contribuir a la modificación de hábitos y conductas que producen la contaminación de estos espacios.

ESTADÍSTICAS NACIONALES

Según la información entregada por la DIRECTEMAR el año 2023, 10.131 voluntarios recolectaron 98.176 kilos



La actividad se llevará a cabo en el marco del Día Internacional de la Limpieza de Playas.

EL DÍA

de basura, en 91 playas del país, de acuerdo al siguiente detalle:
 -colillas de cigarrillo: 60.650
 -tapas de plásticos: 17.046
 -pedazos de vidrio: 12.790
 -envolturas de comida: 11.137, y
 -pedazos de plásticos: 10.581.

LIMPIEZA EN SUPERFICIE Y SUBMARINA

Al respecto, el capitán de Fragata OM LT Lorenzo Panes Ramírez, capitán de Puerto de Coquimbo explicó que "en este 26 de septiembre, Día Internacional de Limpieza de Playas, nos sumamos mediante dos actividades: una limpieza submarina en La Herradura Chica y en sus zonas adyacentes. El día 27 limpiaremos en el sector del helipuerto naval ubicado en playa Las Gaviotas de La Serena. Participarán varios servicios, empresas

privadas, personal de los gobiernos locales y un gran voluntariado".

"Gracias a la cooperación que tenemos con los municipios, empresas del sector privado y autoridades de gobierno" -continuó el capitán de puerto- "hay un kit básico para la limpieza. Las personas que desean colaborar, les recomendamos que lleven su bolsa de basura, guantes, protector solar, botella de agua porque habrán puntos de hidratación. Incluso lleven su mascarilla si es que encuentran algún mal olor. Tenemos enfermero y unidad de primeros auxilios para asistir en una actividad recreativa de concientización medioambiental donde puede participar toda la familia".

Por su parte, Luis Cuello, secretario de la Asociación Gremial de Pescadores y Buzos detalló que se dispondrá "de 5 embarcaciones con buzos con hookah y vamos a hacer

una limpieza del fondo marino dentro de la playa de La Herradura. En el gremio somos 5 buzos y siempre hemos estado cooperando con la limpieza y es frecuente encontrar botellas de alcohol", aseguró.

La participación ciudadana, en tanto, fue canalizada gracias a la colaboración de la seremi del Medio Ambiente y Economía, SERNATUR, municipalidades de La Serena y Coquimbo, Instituto Nacional del Deporte (IND), Barrio del Mar, Compañía Minera del Pacífico (CMP), Empresas COPEC, Empresa Portuaria Coquimbo (EPCO), Terminal de Puerto Coquimbo (TPC), Pesquera Orizon, BELFI, BYM Coquimbo, Ian Taylor, Club Océano Vivo, Olas Limpias, A.G. La Herradura, Pacific SUB, Clubes Deportivos Náuticos, Asociación de Deportes Submarino y actividades submarinas acuáticas de Coquimbo (ADESUCO).